

Le Conseil Mondial de la Paix appelle les USA à cesser leur politique hostile vis-à-vis de Cuba



icap

Istituto Cubano de Amistad con los Pueblos

La Havane, 27 juin, (RHC).- Le Conseil Mondial de la Paix a exigé une fois de plus à Washington de mettre fin à la politique interventionniste des États-Unis qui «tente constamment de troubler le progrès de la Révolution cubaine et d'isoler la nation par l'action d'un blocus criminel imposé depuis plus de 5 décennies »

Dans une lettre adressée à l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, le Conseil Mondial de la Paix souligne que le discours que le président Donald Trump a prononcé le 16 juin dernier à Miami pour annoncer un virage dans la politique de la Maison Blanche à l'égard de Cuba constitue un recul dans le processus conduisant à la normalisation des relations amorcé par les deux pays en 2014.

Pour cette raison, le Conseil Mondial de la Paix rejette catégoriquement les déclarations du président étasunien «typiques d'une politique échouée et rétrograde, une politique ayant recours à des accusations sans fondement et hypocrites contre la démocratie cubaine.» signale la lettre postée ce lundi sur le site web de l'ICAP.

La lettre met en contraste l'agressivité de Washington à l'égard de l'Amérique Latine et le rôle joué par Cuba en faveur de la paix régionale et mondiale.

La lettre, signée par la présidente du Conseil Mondial de la Paix, Socorro Gomes, exprime la ferme solidarité avec les institutions qui se sont prononcées contre la politique anti-cubaine de Trump dont l'ICAP, le Mouvement Cubain pour la Paix et l'OSPAAAL, l'Organisation de Solidarité avec les Peuples d'Afrique, d'Asie et d'Amérique Latine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/133904-le-conseil-mondial-de-la-paix-appelle-les-usa-a-cesser-leur-politique-hostile-vis-a-vis-de-cuba>



Radio Habana Cuba